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二幼跟岗结束，时光飞逝，美好充实的学习画上了圆满的句号。非常感谢淮

北师范大学为我们这些乡村教师提供学习的机会，聆听各位专家教授讲座，与同

事之间交流合作，收获到满满的理论知识与丰富的情精神力量之后，必然要将更

好的状态投入到教育教学中。 

2021 年 11 月 29 日再一次在蒙城县进修学院我们进行上午打磨与下午演练

无声上课。每一位老师都进行了无声上课。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    



 

 

 

 

 

 

   

“无生”上课,是一种教学展示和教学研讨的方式.各类教学能力考核和职称

评选中,常常利用这种方式."无生"上课,之所以深受认可,是因为它在十几分钟

内,能较全面地看出教师对教材的自我理解、教学理念的落实等,而听者也能据此

对教师的业务水平做出较准确的评判.一节好的"无生"上课,是教师基于长期从

事教学反思的一种能力的积淀和迸发。 

2021年11月30日我们请到了第六幼儿园骨干教师丁君老师，为我们老师的无

生上课做点评以及下午讲解课件的创作、设计。 

丁君老师的讲解，分析，我们知道选择教材要考虑幼儿的年龄特点、兴趣爱

好，一节课的内容深了、浅了、多了、少了，都是不恰当的，只有选择适合幼儿

年龄特点，能引发幼儿兴趣的教学内容，才能先发制人，从根本上达到教育的目

的。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

学员的教案纷纷发给丁君老师，丁君老师认真对学员的的教案修改与指导。 

2021年12月1日邀请到第六幼儿园骨干教师刘成英老师，刘老师曾经发表过

多篇论文。为我们讲解如何写好论文？一、细心了解查询 二、 想出主题 三、 纲

要  四、 文章阶段五、修正草稿。 

 

 

 

 

 

 

 

 

从选题到列提纲，从写作到查重，从修改到答辩，每一步都可谓费尽心血。 



刘老师说关于排版和细节调整，千万不要小看。虽然每个学校对排版和规范

性的要求不完全一样，但严谨的排版和避免低级错误是学术规范的体现，也能最

大程度上避免答辩时导师对你学术不严谨的挑刺。这方面一般学校都会有自己的

规范手册，主要是细心细心再细心！并严格按照要求来修改规范化。 

下午老师们修改论文，互相交流观点，对内容进行补充优化。 

 

2021年12月2日再次邀请第六幼儿园骨干教师刘成英老师为我们做专家示范

课的点评。上午和下午的专家示范课，老师们充分做了准备，认真的讲解。 

示范课”顾名思义就是对现行教学起到“示范”作用，是组织者有目的、有

计划、有组织的活动，每次活动主题鲜明，任务明确，引领全体教师向“理想课

堂”发展。这是一项有意义的教研活动。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

刘老师对每位老师的示范课进行了点评与指导。 

2021年12月3日，老师们进行了阶段性的结业总结与分享。 

通过这次培训我开阔了视野，在这较短时间里，让我受益匪浅，学到

了不少知识，那些教育界的前辈、精英们把自己教育积累的经验拿出来与

我们共同分享，解决了我们在实际教学生活中所遇到的困惑，能让我们学

以致用，让我在思想上有所改变，在观念上有所更新，我相信在教学实际

上肯定也会有所提高，在此，感谢上级领导给我们提供的这么好的学习机



会。通过这次的学习，学到了新的教育理念和观点，也更加坚定了自己从

事幼儿教育，服务基础教育的信念。希望自己能学以致用，把这次学习的

知识积极运用到日常教育教学中，做一名积极向上的幼儿教师。-邵琼 

 在跟岗研修时，们去的是我们蒙城的第六幼儿园和第二幼儿园，通过在

这两个幼儿园的跟岗学习，在课程上知道了自己有很多地方需要加强。二幼和六

幼的老师不但在活动中语言流畅，环节清晰，而且老师的专业能力也都非常强，

基本功都比较扎实，而且可以看出，老师在活动中眼里面全都是孩子。在两个幼

儿园跟岗时，不但看了很多优质课，而且呢，幼儿园内也有老师园长给我们进行

了一些讲座，丰富了我们在知识上的内容。而且两个幼儿园的时候都参观了幼儿

园的环境，幼儿园的区角，每个幼儿园都有每个幼儿园的特色，但是共同的是，

每个幼儿园的环创和区角都是非常用心的，而且也都特别的美观，那个班的老师

也给我们介绍了她们的区角，以及他们班级的环境布置，也参观了，幼儿园的户

外活动，比如说六幼的升旗仪式，晨间户外活动，还有他们的早操，内容非常的

丰富，在升旗仪式上，还有小小主持人，可以看出幼儿也是比较喜欢的，通过在

这两个幼儿园的跟岗学习，学习到了很多的东西，有一些东西可能是理论上的，

但是更多的东西是生活中的，我们在幼儿园需要用到的，要运用到我们的各类活

动中的。 

在培训的最后一周，我们也是到电大统一进行学习的，最后一周的重点主要

是在无声上课和模仿专家讲课方面，通过无声上课和专家讲课提升了老师的自身

能力，在其他老师的点评下，找到自身需要改进提升的地方。---刘文妹 

 

 



从相遇到合作交流，从交流中成长，从合作中进步。 

四十四天的培训我们在充实和忙碌中感悟颇多，收获颇多，反思更多，国培

给我们每个人提供了一个非常好的提升发展的平台，我们也不会辜负国家和各级

领导的期望，学以致用，举一返三，不断提高自身的素质能力和水平，同时把学

习的收获与大家交流分享，把国培这份爱传下去。 
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